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Reunião da Comissão de Indústria,

Comércio, Turismo, Finanças e Orçamento

paratratar sobre o Projeto de Lei 79-202\.

Aos quatro dias do mês de setembro, do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, na Sala

Severino Silveira da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, situada à Rua Adão Teixeira da

Silveira, trezentos e noventa e seis, Bairro Centro, realizou- se reunião da Comissão de

Indústria, Comércio, Turismo, Finanças e Orçamento, composta pelos Senhores Vereadores:

Dimmy Alves- Presidente, Clemar Biaggi Rocha- Relator e Renan Delabary- Revisor, com o

objetivo de analisar e emitir Parecer ao Projeto de Lei 79-2A21, que visa dispor sobre a Lei de

Diretrizes Orçamentárias para o Exercício de 2022. Apresentando as metas e resultados fiscais,

as metas e prioridades da Administração Pública Municipal para o ano seguinte e os critérios

para a elaboração e execução da Proposta Orçarnentária, atendendo os preceitos constitucionais

e norrnas legais, em especial o art. 165 da Constituição Federal e os arts. 114, inciso XIll e 144,

inciso II da Lei Orgânica do Município, no que se refere à competência para promover o

Processo Legislativo, e também foram apresentados os anexos pertinentes em atendimento ao

disposto no art. 4' da Lei Complementar n". 101-2000, bem como atas e pareceres dos

Conselhos Municipais de Saúde, Educação, Assistência Social e Conselho do RPPS. Ainda,

realizadas as devidas audiências públicas, tanto na fase de elaboração, que compete ao Poder

Executivo, quanto na fase de discussão, que compete ao Poder Legislativo. A Comissão de

lndústria, Comércio, Turismo, Finanças e Orçamento entendeu que o Projeto de Lei está em

conformidade com os preceitos legais inerentes à espécie, verificados pela Assessoria Jurídica

desta Casa, não havendo nenhum vício que possa obstruir sua aprovação, no entanto, constatou-

se a necessidade de elaboração de EMENDAS ADITMS E REDACIONAIS, as quais estão

descritas no Parecer 49 desta Comissão. Nada mais havendo atratar, foi encerrada a reunião,

lavrada ata e assinada pelos membros da Comissão de Indústria, Comércio, Turismo, Finanças e

0rçarnento enr 04 de outubro de 2021
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